

Avantgarde & ConeCept



RatioPlant® Implantate, welche wie unten dargestellt verpackt sind, können mit allen Final Drill Avantgarde xx-xxx HB (Index 01 bis 04) verwendet werden.



RatioPlant® implants, which are packaged as shown below, can be used with all Final Drill Avantgarde xx-xxx HB (Index 01 to 04).



Avantgarde & ConeCept



Aktuelle RatioPlant® Implantate, welche wie unten dargestellt verpackt sind, sollten mit Final Drill Avantgarde xx-xxx HB Index 03 oder höher verwendet werden.

Unsere stetige Entwicklung konnte die Leistungsfähigkeit aktueller Implantate und Bohrer maßgeblich erhöhen. Somit empfehlen wir für das beste Nutzungserlebnis die dargestellten Implantate nicht mit alten Entwicklungsständen Final Drill Avantgarde xx-xxx HB Index 01 oder Index 02 zu verwenden.

Da die HumanTech Dental GmbH ausschließlich Final Drill Avantgarde xx-xxx HB nach aktuellem Entwicklungsstand ausliefert, bieten wir unseren Kunden einen kostenfreien Austausch original verpackter Restbestände an, um die Chirurgie-Sets konsistent auf dem neuesten Stand zu halten.



Current RatioPlant® implants, which are packaged as shown below, should be used with Final Drill Avantgarde xx-xxx HB Index 03 or higher.

Our continuous development has significantly increased the performance of current implants and drills. Therefore, for the best user experience, we do not recommend using the implants shown with old development levels Final Drill Avantgarde xx-xxx HB Index 01 or Index 02.

Since HumanTech Dental GmbH only delivers Final Drill Avantgarde xx-xxx HB according to the current development status, we offer our customers a free exchange of originally packaged remaining stocks in order to keep the surgery sets consistently up to date.



Avantgarde & ConeCept



Die folgende Liste zeigt, welche Final Drill Avantgarde xx-xxx HB den Indizes 01 und 02 anhand der LOT-Nummer zu zuordnen sind, falls sich diese nicht mehr in der Originalverpackung befinden. Die HumanTech Dental GmbH empfiehlt diese Final Drills Avantgarde xx-xxx HB nicht weiter zu verwenden.



The following list shows which Final Drill Avantgarde xx-xxx HB are to be assigned to indices 01 and 02 based on the LOT number if they are no longer in the original packaging. HumanTech Dental GmbH recommends not to use these Final Drill Avantgarde xx-xxx HB any longer.

H1173KK	H1175KJ	H1155KK	H1155KK	H1148KK	H1326KJ	H1353KI	H1345KI	H1191KG	H1166KG
H1221KK	H1175KJ	H1158KK	H1156KK	H1158KK	H1121KK	H1341KI	H1345KI	H1175KG	H1159KG
H1197KK	H1183KK	H1298KJ	H1148KK	H1155KK	H1266KJ	H1351KI	H1353KI	H1167KG	H1162KG
H1177MCH	H1197KK	H1127KK	H1148KK	H1128KK	H1300KJ	H1338KI	H1242KI	H1199KG	H1161KG
H1177MCH	H1154KK	H1156KK	H1127KK	H1284KJ	H1177KJ	H1338KI	H1242KI	H1192KG	
H1227KJ	H1154KK	H1121KK	H1155KK	H1328KJ	H1180KJ	H1342KI	H1243KI	H1161KG	
H1176KJ	H1153KK	H1329KJ	H1153KK	H1127KK	H1330KJ	H1340KI	H1243KI	H1197KG	
H1233KJ	H1148KK	H1180KJ	H1128KK	H1153KK	H1122KK	H1340KI	H1176KG	H1180KG	
H1237KJ	H1153KK	H1153KK	H1156KK	H1298KJ	H1285KJ	H1350KI	H1178KG	H1198KG	
H1236KJ	H1328KJ	H1158KK	H1156KK	H1329KJ	H1255KJ	H1350KI	H1196KG	H1159KG	
H1171KJ	H1162KG	H1178KG	H1255KJ	H1348KI	H1366KI	H1231KG	H1199KG	H1177KG	
H1260LH	H1161KG	H1158KG	H1196KJ	H1348KI	H1366KI	H1162KG	H1196KG	H1176KG	
H1261LH	H1179KG	H1177KG	H1194KJ	H1343KI	H1351KI	H1166KG	H1198KG	H1175KG	
H1179KJ	H1199KG	H1176KG	H1197KJ	H1343KI	H1341KI	H1169KG	H1197KG	H1174KG	
H1174KJ	H1196KG	H1175KG	H1340KI	H1362KI	H1364KI	H1168KG	H1191KG	H1170KG	
H1172KJ	H1198KG	H1174KG	H1348KI	H1350KI	H1243KI	H1170KG	H1192KG	H1169KG	
H1173KJ	H1197KG	H1170KG	H1352KI	H1355KI	H1242KI	H1179KG	H1180KG	H1168KG	
H1178KJ	H1191KG	H1169KG	H1344KI	H1356KI	H1342KI	H1174KG	H1179KG	H1167KG	
	H1192KG	H1168KG	H1362KI	H1354KI	H1338KI	H1177KG	H1178KG	H1166KG	
	H1180KG	H1167KG	H1343KI	H1345KI	H1353KI	H1158KG	H1158KG	H1159KG	